



## Regierungsratsbeschluss vom 23. April 2024

Ratschlag betreffend Photovoltaik im Verwaltungsvermögen - Erschliessung des Solarpotenzials bis 2030

P240429

1. Für das Vorhaben «Photovoltaik-Anlagen im Verwaltungsvermögen - Erschliessung des Solarpotenzials bis 2030» werden Fr. 3.07 Mio. ins Investitionsprogramm, Investitionsbereich 4 «Hochbauten im Verwaltungsvermögen, Teil Übrige» (Immobilien Basel-Stadt, Pos. 4200.130.26006) aufgenommen.

Investitionsbereich	Dep.	DST	Name des Vorhabens			Finanzrechtlicher Status
<b>Hochbauten im VV IB 4 (Ü)</b>	<b>FD</b>	<b>IBS</b>	<b>Photovoltaik-Anlagen im Verwaltungsvermögen - Erschliessung des Solarpotenzials bis 2030</b>			<b>Neu</b>
Kategorie	<b>Grundstock</b>		In 10-Jahres-Investitionsplanung angemeldeter Betrag in Mio. Franken			15.0
<b>Jahresraten in Mio. Franken</b>						<b>Ausgaben in Mio. Franken</b>
<b>Investitionskosten</b>	<b>2024</b>	<b>2025</b>	<b>2026</b>	<b>2027</b>	<b>2028ff</b>	
Ausgaben Brutto	0.27	0.8	1.0	0.8	0.2	<b>3.07</b>

2. Vorbehältlich der Bewilligung des Ratschlags durch den Grossen Rat werden für die Jahre 2024 bis 2027 (vier Jahre) für die Unterstützung im Bereich bauherrenseitiges Projektmanagement Kreditstellen in Höhe von 100% zu Lasten der Investitionsrechnung, Investitionsbereich 4 «Hochbauten im Verwaltungsvermögen, Übrige» des Finanzdepartementes bewilligt.
3. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Ausbau der Photovoltaik-Anlagen ist von zentraler Bedeutung für die Erreichung des Netto-Null-Ziels, da mit der damit einhergehenden Elektrifizierung der absolute Stromverbrauch zunehmen wird. Dem Grossen Rat wird beantragt, einmalige Ausgaben von 3.07 Mio. Franken für die Projektierung und Ausführung von Photovoltaik-Anlagen zur Erschliessung des Solarpotenzials im Verwaltungsvermögen bis 2030 zu bewilligen.

